

Anfrage öffentlich	Datum 07.12.2023	Nummer F0382/23
Absender Stadtrat Dennis Jannack Fraktion DIE LINKE		
Adressat Oberbürgermeisterin Frau Simone Borris		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 07.12.2023	
Kurtitel Sportboden in der Getec-Arena		

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wenn man den Sportboden der Getec-Arena genauer betrachtet, fallen helle Strukturen auf, die für einen baldigen Austausch oder eine Reparatur sprechen. Mittlerweile nutzen verschiedene Sport- und Veranstaltungsstätten bzw. Vereine Sportböden aus Glas.

Ich frage Sie:

1. Was kostet die regelmäßige Reparatur des Sportbodens?
2. Wie oft lässt sich dieser reparieren?
3. Wie lange hält der aktuelle Sportboden?
4. Nach wie vielen Jahren sollte bzw. muss dieser komplett ausgetauscht werden?
5. Was kostet der komplette Austausch?
6. Wie hoch ist der personelle und finanzielle Aufwand für die Abdeckung des Sportbodens bei Veranstaltungen außerhalb des Sportes?
7. Wie wird die Verletzungsgefahr durch aufgeklebte Werbung auf dem Sportboden beurteilt?
8. Wie schneidet die Lebensdauer der gegenwärtigen Sportbodenvariante im Vergleich zu einem Sportboden aus Glas ab?
9. Wie schneidet der Vergleich der Kosten der gegenwärtigen Sportbodenvariante im Vergleich zu einem Sportboden aus Glas über die 25, 30 und 40 Jahre gerechnet ab?
10. Welche Vor- und Nachteile bietet ein Sportboden aus Glas?
11. Welche Erfahrungswerte gibt es in anderen Sportstätten mit Sportböden aus Glas?

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung.

Dennis Jannack
Stadtrat